

Vecinos se reunieron con empresa por las tronaduras, pero siguen con dudas

Representantes de la comunidad participaron en una reunión con Sacyr y autoridades.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonsanantonio.cl

La comunidad de Alto Santo Domingo sigue manifestando su preocupación ante las tronaduras que se realizan en la construcción de la Variante San Juan, que irá desde Las Brisas hasta Barrancas y que es parte de un nuevo tramo de la Carretera de la Fruta o Ruta 66.

En una reunión realizada en la Municipalidad de San Antonio, representantes de Sacyr, el inspector fiscal, la empresa encargada de las tronaduras y el alcalde Omar Vera se reunieron con los dirigentes José Miguel Morales y Juan Pablo Bustamante, junto al concejal Manuel Meza, para abordar el tema.

Según José Miguel Morales, de la Fundación Altos de Santo Domingo, la instancia permitió aclarar algunos puntos, pero hay aspectos que siguen sin respuesta.

"Falta claridad en varios temas, desde la inge-

niería hasta las responsabilidades civiles en caso de daños a viviendas, los tiempos de reacción ante emergencias y los procedimientos a seguir. También nos preocupa el impacto en las napas subterráneas que surten de agua a la parcelación", señaló.

Uno de los puntos que más inquieta a la comunidad es que las tronaduras no cuentan con evaluación ambiental.

"Se prevé que haya 43 tronaduras en los deslindes, pero tampoco hay certeza al respecto, ya que podrían ser muchas más", agregó el dirigente, quien insistió en que el avance de las obras debe respetar tanto a las comunidades como al medio ambiente.

También sostuvieron un encuentro con la delegada presidencial, Carolina Quinteros, en la que expusieron la preocupación por la cercanía de las tronaduras con las viviendas.

"Nuestro objetivo es visibilizar el problema para que, en caso de que haya alguna afectación, alguien se haga responsable", re-



SE REUNIERON EN LA MUNICIPALIDAD CON EL ALCALDE OMAR VERA, QUIEN ACTUÓ DE MEDIADOR.

calcó Morales.

SACYR

A solicitud de El Líder, desde Sacyr señalaron que "la Sociedad Concesionaria explicó los protocolos que se aplicarán y reafirmó el compromiso de mantener

una comunicación fluida y transparente con los vecinos".

"Se detallaron las medidas de mitigación que se implementarán antes, durante y después de las tronaduras, con el objetivo de resguardar la seguridad y bienestar de la comunidad. Entre estas acciones destacan la notificación directa a los residentes que se encuentran dentro del área de exclusión, el catastro de estas viviendas, el traslado temporal de vecinos (cuando amerite) durante las tronaduras, el monitoreo de vibraciones y ruido y actuaciones ante eventuales daños", agregó la compañía.

NUEVAS INSTANCIAS

Finalmente, indicaron que "como resultado se acordó realizar un catastro previo para identificar necesidades específicas de la comunidad y coordinar una nueva reunión informativa con todos los actores involucrados".

Ahora, los vecinos de Alto Santo Domingo esperan que la próxima reunión, programada en la Delegación Presidencial Provincial, permita resolver las inquietudes pendientes.

43

tronaduras se harán cerca de Altos de Santo Domingo por la construcción de la Variante San Juan.

7

de febrero se realizó la reunión entre los vecinos, Sacyr y las autoridades.